
Solicito ao Executivo Municipal a 
possibilidade de manutenção da pintura e
reforço na sinalização dos quebra-molas 
e lombofaixas do Município.


